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共通の宝「ふるさと」で
親睦を深めましょう

昭和大学ふるさと会が発足して 3 年が

たちました。本会は全国 11 支部から始

めましたが新たな支部立ち上げが続き、

現在は 17 支部になりました。昭和大

学の学生、職員、同窓生などが「ふる

さと」を共通の宝として集い、広く、深

く親睦を図ることを目的に活動を進めて

います。2020 年はコロナウィルス感染

症拡大のため残念ながら、会員が集合

した交流会の開催は叶いませんでした。

2021 年は是非、対面の交流会が催せ

ることを祈念いたします。ふるさと会の

ますますの発展を期待しています。

昭和大学 学長
昭和大学ふるさと会 会長

久光 正

昭和大学人連携の
新しい試み「ふるさと会」

連携教育の昭和大学として同郷のよし

みで繋がる連携の形が始まっています。

そんな共通項のある人同士が、ひと時

を一緒に過ごすことができたら、出会

いから発展そして成長へと繋がってい

く世の常なる関係性ができるのではな

いでしょうか。

世代や立場を超えて、学生職員部署間

の垣根を超えた新たな昭和大学連携の

構築に寄与できる部署として認知され

るよう努力したいと思っています。何で

もご相談ください。

昭和大学ふるさと会
統括主管

田中 一正

学校法人 昭和大学 理事長

小口 勝司

「ふるさと」のつながりで
心をひとつに

先ず、新型コロナウイルス感染症の未曽有の

事態にご対応されておられる医療関係者の

方々に敬意を表します。

昭和大学は、日本一の医系総合大学を目指し、

至誠一貫の精神のもとで“チーム医療”を実践

しております。2018 年より学内に県人会組織

「ふるさと会」を設置いたしました。活動開始

以来、ふるさとの共通項をもとに、新たな

出会いとそれぞれの心がひとつになっていくこ

とを実感しております。これからも地域連携と

活性化への取り組みを継続して参ります。

皆様には、交流会等に積極的に参加し、その

活動を盛り上げていただければと思います。

「ふるさと」でつながる
「昭和大学」のコミュニティー

Message

出身地、現在住んでいる場所、過去に住んでいた場所、思い出の地を「ふるさと」という言葉でまとめ、

昭和大学に縁のある人々が「ふるさと」をテーマに部署や立場を越えた新たな仲間 としてつながります。

同窓会との連携
各県同窓会支部が実施する懇親会への参加や情報

交換会を開催。地域で働くOB・OG の方々との交流

から「ふるさと」の医療事情を知ることや昭和大学

卒業生とのつながりを持つことができます。ここでの

出会いが地域医療の活性化にもつながっていきます。

活動内容
学内の全職員、全学生の交流の場として県人会組織を立ち上げ懇親活動を通して絆を

深め、その活動の普及に関する広報を展開。世代間や職種間の垣根を越えた昭和大学

のブランドを共有し、学外、地域へと広めます。

在校生×職員
立場を越えたつながり

同郷で広める昭和大学のブランド

世代間を越えたキズナ

OB・OG×高校生

在校生×職員
×OB・OG

交 流

同郷人には
安心して
相談出来る

ふるさとの
状況、昭和大学
の現状を知れて
良かった

受験

ふるさと会との
連携で多くの
志望学生を
募りたい

昭和大学は
医系総合大学で
おすすめだよ

ふるさとで
情報交換を
しましょう！

いいですよ！

地域、世代を越えて
多職種連携できる
良い機会

地域の医療事情を
知る大切な機会！
ぜひ、行ってみたい!



在校生×職員座談会
松山　「ふるさと会」は、「学内の全職員、全学生や同窓生を対

象とし、同郷人の親睦を深めること」を目的としています。私は

以前から同郷の集まりがあればいいなと思っていたので、2018 年

の活動スタートと同時に入会しました。

木全　僕は松山先生と同じ愛知県出身ということで、東海連合の

懇親会に参加させていただいたことがあります。「ふるさと会」＝県人

会というふうに考えればいいですか。

松山　生まれ育った故郷でももちろんいいのですが、親しみの

ある地域ならどこでも入会することができます。入ったら抜けら

れないとか懇親会に参加しないと叱られるとか面倒なことは

一切ありませんから、懇親を深める目的で気軽に入会してもら

えたらうれしいですね。

加木　私は茅ヶ崎出身ですが、祖父母、両親ともみんな北海道

出身ということで、北海道の「ふるさと会」に入会しました。ち

なみに、松山先生にお誘いいただいて、東海連合の懇親会に参

加したこともあります。フレキシブルに誰でも受け入れてくれる

器の広い会だなって思いました。東海地方のクイズが出題され

たり、出身地近くのお城の話をうかがったり、いろいろと楽しめ

る工夫がされていましたね。今までお話をする機会がなかった

先生方と会話をすることができたのも貴重な経験でした。

木全　そうそう！　今まで

同級生の同郷人と話して仲

良くなるチャンスはあったけ

ど、職員の方とはなかなか

そんな機会もなくて。東海

連合の懇親会では職員や

卒業生の方、後輩など年

齢が違う人たちとも知り合

えて新鮮でした。

松山　木全くんは、開業

を目指す人も多い歯学部

ですね。「ふるさと会」で幅広い関係を築いておけば、実家に戻っ

て開業したときにきっと役立つだろうと思います。

木全　僕は東京で修業してからいずれは実家の歯科医院を継ぐ

つもりです。両親からは「東京にいたら地元で活かせる横のつな

がりができないんじゃないか」って心配されているけど、「ふる

さと会」でつながっておけば安心ですね。

加木　私は地元・茅ヶ崎で働くか、北海道で働くか迷っています。

だからこそ、「ふるさと会」で北海道の薬剤師の事情を聞けたら

いいなと考えていて。

松山　それはいいことですね。卒業生にならないと入れない同

窓会と違い、「ふるさと会」は現役学生と卒業生の垣根を越えて

親しくなれるのがいいところです。顔も知らない卒業生にいきな

り相談するのは難しいでしょうから、「ふるさと会」で顔なじみ

になった先輩や職員にいろいろと相談するといいと思います。

松山　昭和大学は多職種連携教育に力を注ぎ、チーム医療を実

践できる医療従事者を育てています。その教育の一環として非

常に特徴的なのが、1 年次の寮生活だと思います。大学生にな

りたてのフレッシュな状態から一緒に生活して、寮の仲間たちと

強い絆を築けたのではないでしょうか。

加木　そうですね。４名１室の寮でともに過ごした同期は、今で

もまだ大の仲良しで毎年それぞれの誕生日を祝っています。みん

な他学部だから、自分と違う学部の情報が聞けることも将来の

チーム医療に役立つと思います。

木全　同室の友達は「部屋メン」、同じ階の友達は「フロアメン」っ

ていうんですが（笑）、部屋メンやフロアメンから、いろいろな学

部の話を聞きました。実習について、それぞれの学部の目線から

何を考え、何を思うのかが聞けるのはとても意味があることです。

松山　指導担任制を設けていて、勉強や卒業後の進路はもちろ

ん、日常生活の不安などの相談にのる先生がいるのも昭和大学

昭和大学の連携教育を
強化する「ふるさと会」

チーム医療や地元での開業に役立つ
横のつながりができる

の魅力だと思います。他学部の学生を医学部の先生が担当する

ように、ここでも学部を越えた関係が築けるようになっています。

木全　担任の先生にはよく相談にのってもらっています。僕はバ

スケ部に入っているので、顧問の先生とも話す機会がありますね。

加木　私は３年生のときから学生会を運営する教育委員をやっ

ているので、担任や研究室の先生以外の職員の方と話す機会が

他の学生よりは多いかなと思っています。それでも、やっぱり話

したことがない先生方もいて……。

松山　そんなときに役立つのが――。

加木＆木全　「ふるさと会」！

松山　そうですね。もともと連携を大切にする昭和大学では、

日常的に同級生や先生と強い絆を結ぶことができます。そこに、

さらなる広がりを加えてくれるのが「ふるさと会」です。職員や

学生、卒業生だけでなく、病院の職員や事務の方まで昭和大学

の関係者なら誰でも入会して、さまざまな年齢や職業の人と知

り合い、将来の仕事に役立つ

つながりを築くことができま

す。そうした理屈は抜きにして

も、自分の故郷や親しみのあ

る地域の話ができるのは純粋

に楽しいものですよ。

木全　でも、残念ながらコロ

ナ禍のせいで今のところ懇

親会はすべて中止になって

いるんですよね。

松山　そうなんです。医療

関係者である私たちが、この状況下で懇親会をやるわけにはい

きません。しかし、現状に負けず、「ふるさと会」を盛り上げて、

昭和大学のつながりを強化する“何か”を考えていきたいとは思っ

ています。加木さん、木全くん、何かいいアイデアはありませんか。

加木　ZOOM などのビデオ通話を利用しての懇親会ならできそ

うですね。あと、それぞれの地域のサイトを作って、動画や写真

の投稿をできるようにするとか。

木全　インスタグラムのストーリーズみたいにスタンプやフィル

ターが使えて、気軽に投稿できるものだといいかも。

松山　やはり若い世代の発想は柔軟ですね。私たち職員や卒業

生にとっても、若い現役学生とつながれる「ふるさと会」は意義

のあるものだとあらためて実感しました。

木全　実は僕、懇親会に参加した時点で「入会したことになるの

かな」と思っていました。とても意義のある会なのに、入会方

法がよくわからないのはもったいないですよね。

松山　より多くの人が入会してくれるように、懇親会のお誘いだけ

でなく「ふるさと会」の入会方法の案内もしていかなければなりま

せんね。基本的には好きなときに好きな地域のイベントに参加して、

気に入ったら「ふるさと会」のサイトから入会を申し込むシステムで

す。想像以上に大きなものが得られる「ふるさと会」には、将来の

道を切り開き、充実させるチャンスがたくさんあると思います。

加木　愛する「ふるさと」を同じくする職員の方々や卒業生、学

生と多くの人たちと交流が持てる素晴らしい場所です。私が誘っ

た友達からは「入ってよかった」と感謝されました。

木全　僕はしばらく東京で修業してから実家に戻るつもりなの

で、地元・愛知の医療人とコミュニケーションが取れないかもと

いう不安がありました。でも、松山先生や加木さんの説明のお

かげで、「ふるさと会」に入れば将来に役立つつながりができる

と確信できました。僕、今度こそきちんと入会します！ さらに、

僕と同じようにまだ入会していない友人も誘いたいですね。

ふるさと会発足から 3 年が経ち、学生と職員の関係性も深まって
きました。世代、立場の違う三人が「ふるさと」という言葉でつな
がり「昭和大学のこと」「将来のこと」「ふるさと会を通じて何が
できるか」について話してもらいました。

東海連合「ふるさと会」会員。愛知県出身。
学生時代から正月と夏休みは必ず帰省する

“ふるさと”好き。「周りに流されない」（松山
先生談）愛知県人の独立精神も気に入っている。
八丁味噌を食べると故郷を思い出すそう。

昭和大学　医学部教授

松
まつやま

山 高
たかあき

明
「ふるさと」会には未入会だが……。どうなる
かは座談会を読んでのお楽しみ！愛知県出身。
戦国武将で名高いエリアなので、歴史好きの
男性が多いのが特徴だとか。自身の好きな
武将は、やっぱり徳川家康。

昭和大学　歯学部　4 年生

木
き ま た

全 理
り き

貴
北海道「ふるさと会」会員。神奈川県出身。父母、
祖父母の“ふるさと”である北海道にはなじみが
深く、風景も食も大好き。特に、北海道の唐揚げ

「ザンギ」がお気に入り。いつか湘南「ふるさと会」
を作る構想も!?

昭和大学　薬学部　4 年生

加
か き

木 渚
な ぎ さ

彩



ふるさとのキズナ
　広げよう　！

　昭和大学ふるさと会は、現在17
の地域で活動を展開し、職員や学
生等が交流を深めています。
　2020 年度は新型コロナウイ
ルスの影響で活動自粛をしてお
りましたので、各地域にゆかり
のある方々 から、ふるさとの
思い出や地域の紹介、ふ
るさと会に参加した感
想などを伺いました。

ふるさと会 会員総数　

1,551名 !
活動指定地域外 会員数440 名

A= 会員数
B= 学生・職員数
C= 同窓生数
D= 出身地学生・職員数
E= 支部同窓会会員数
F=D+E
2020 年 12 月現在

 凡例（入会者数と出身者数）

A
（B+C）

F
（D+E）

初めて参加させていただいた懇親会では、道民で
はない私でも参加者との懇親を深める事ができ、
非常に充実した会となりました。北海道にゆかりの
ある皆さまの更なるご参加を心よりお待ち申し上げ
ております。

　 ｜けっぱれ｜

◆昭和大学 
北海道ふるさと会 
北海道

昭和大学横浜市北部病院  管理課  小林 慧士

70 名
（64 名 +6 名）

519 名
（285 名+234名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆ジンギスカンの会　◆アイスホッケー
◆日本ハム応援ツアー

私は高校を卒業するまで愛媛県伊予三島市（現在
の四国中央市）で生まれ育ちました。私が幼少の
頃は、田んぼが多く、川沿いで蛍も見られたことを
覚えています。ふるさと会を通して皆様と親睦を深
めたいと思います。

　 ｜しんぼーせぇ｜ ｜がんばり!!｜

◆昭和大学 
四国連合ふるさと会 
香川県、徳島県、愛媛県、高知県

昭和大学  薬学部基礎薬学講座生物物理化学部門 教授  合田 浩明

28 名
（24 名 +4 名）

390 名
（141 名 +249 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆都内の「四国」探索　◆四国の酒を楽しむ会
◆かんきつパーティー

本州最北端の青森出身です。東北人は“おしん”性
格で人前では１歩下がる風土がありますが、懇親会
では故郷の観光・グルメに花が咲き、酒自慢も入り、
いっきに大盛況となりました。東北連合の皆さんと
出会い旅に一緒に出かけたいと思いました。

　 ｜がんばんべー  んだんだ｜

◆昭和大学 
東北連合ふるさと会 
青森県、宮城県、秋田県、岩手県、山形県

昭和大学病院  看護部 師長  彦山 弘子

120 名
（105 名 +15 名）

1,085 名
（722名+ 363名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆サクランボの種飛ばし大会
◆リンゴ腕力・力試し大会　◆東北日本酒利き酒大会

私は母の故郷福岡県久留米市で生まれ、その後横
浜で育ちました。
毎年福岡県に行き親戚一同集まってますが、ふるさ
と会で初めて聞く魅力的な場所や美味しそうな料理
の話を聞き、皆様と一緒に行きたいと思いました。

　 ｜がんばらんばたい｜

◆昭和大学 
福岡ふるさと会 
福岡県

昭和大学病院  管理課  尾崎 善之

75 名
（71 名 +4 名）

343 名
（173 名 + 170 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆ラーメンツアー　◆屋台巡り

私は、夏暑く冬は寒い福島市で育ちました。小学
生の頃、田んぼの畦道を歩いて風に煽られ水田に
墜落、全身泥だらけを経験した“都会派”です。福
島の酒の銘柄を東京で見つけるとうれしい。コロ
ナ終わったら飲むべ。

　 ｜こごさあづばれ  がんばっぺ｜

◆昭和大学 
福島ふるさと会 
福島県

昭和大学 歯学部歯科矯正学講座  教授  槇 宏太郎

21名
（19 名 + 2 名）

359 名
（185 名 +174 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆三密を避け、誰とも話をしないでひたすら飲む修行型研修会
◆ ZOOMで宅飲みを生中継して盛り上がる遠隔診断型症例検討会

令和 2 年大相撲秋場所で優勝し、場所後大関に昇
進した熊本出身の正代関は、「大関の名に恥じぬよ
う“至誠一貫”の精神で相撲道に邁進します。」と
口上を述べました。みんなで正代関を応援しましょ
う。

　 ｜がまだす｜

◆昭和大学 
熊本ふるさと会 
熊本県

昭和大学  医学部生化学講座 教授　宮崎 章

21名
（19 名 + 2 名）

143 名
（78 名 +65 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆大関正代を応援する会
◆人吉・球磨地方の復興を支援する会

私は茨城県筑西市の出身です。ふるさと会では上
京して肩身の狭い思いをされている方も、私のよう
に愛郷心に溢れている方も関係なく誼を通じ、地
元の魅力を再認識できると思います。その愉悦は
帰宅後でさえも味わえるはずです。

　 ｜とにかく、がんばっぺよ｜

◆昭和大学 
茨城ふるさと会 
茨城県

昭和大学  医学部 3 年生  高田 将汰

93 名
（74 名 +19 名）

811名
（291名 +520 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆つくば山に登る会
◆ほしいも食べる会

私は鹿児島県の田舎町で育ち、初めは友達ができ
るかとても不安でした。そんななか鹿児島ふるさ
と会へ参加して、多くの先生方や先輩方、同級生
に出会うことができました。これからもこの繋がり
を大切にしたいです。

　 ｜いっだましいれ、チェスいけ！｜

◆昭和大学 
鹿児島・宮崎ふるさと会 
鹿児島県、宮崎県

昭和大学  薬学部 3 年生  猪野 未晴

60 名
（52 名 +8 名）

338 名
（141 名 +197 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆新人歓迎会（渋谷オハラ祭りに合わせて）
◆納涼会　◆忘年会　◆鹿児島支部会参加

私はお米をはじめ新潟の美味しいものをたく
さん食べて育ちました。懇親会に参加して、
世代は様々でも皆さんとの繋がりを感じ、温
かい気持ちになりました。まだ参加したこと
のない方もぜひ気軽にお越しください！

｜もっと頑張らんばラテ｜

◆昭和大学 
新潟ふるさと会 
新潟県

昭和大学  薬学部 6 年生  伊藤 沙恵

45 名
（36 名 +9 名）

369 名
（188 名 +181 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆ A-1コンテスト
　（都道府県別 アルコール飲料人気投票大会）

私は播磨の小京都、兵庫県たつの市で育ちま
した。懇親会では、普段お会いできない大学
の先生や近畿出身の仲間とローカルな話や情
報交換をし、貴重な時間となりました。今後
も交流の輪が広がっていけば嬉しいです。

｜あんじょう、頑張りや｜ ｜お気張りやすぅ｜

◆昭和大学 
近畿連合ふるさと会 
大阪府、京都府、滋賀県、奈良県、和歌山県、兵庫県

昭和大学  歯学部 ３年生  植田 さゆり

121名
（104 名 +17 名）

861名
（421 名+440 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆秘密のフ・ケンミンショウ企画
◆会ったら「まいど」のあいさつ促進キャンペーン

母が上田市出身です。懇親会では、出身者な
らでは知る深い部分の良さを再認識いたしま
した。自然良し、グルメ良し、ごく一部の地域
からは旗の台へギリギリ通勤可能な長野の魅
力を今後も発掘・拡散してまいります。

｜ずくだして頑張れ｜

◆昭和大学 
長野ふるさと会 
長野県

昭和大学病院  薬剤部
高地  明子

104 名
（91 名 +13 名）

610 名
（274 名+336 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆白馬に行く会
◆日本一きれいな星空を見るツアー

私は瀬戸内海が近いところの出身です。広島
には、海のように広い心を持った、熱い人で
いっぱいです。OB の先輩方も多く、広島県人
の絆は強いように感じます。ぜひ、ふるさと
会に参加し、故郷を思い出してください。

｜負けんさんな｜ ｜頑張りんさいよ｜

◆昭和大学 
広島ふるさと会 
広島県

昭和大学  歯学部 4 年生
近藤 さくら

56 名
（47 名 +9 名）

357名
（129 名+228 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆カープ観戦イベント　◆お好み焼きパーティ
◆折り鶴制作

私は群馬出身ではありませんが、ご縁があり群馬ふるさ
と会に参加しています。皆で上州料理を食べに行ったり、
群馬出身の方はもちろんそうでない方も楽しめる和気
藹々とした会です。是非、一緒に参加してみませんか？

　 ｜グンマだんべ  いぐっ？｜

◆昭和大学 
群馬ふるさと会 
群馬県

昭和大学病院附属東病院  看護部 師長  増島 絵里子

67名
（52 名 +15 名）

490 名
（186 名 +304 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆上毛かるた大会　◆多胡碑見学ツアー
◆郷土料理試食・お土産展示会

東海連合ふるさと会懇親会では出身地が同じ先生方や学
生と分け隔てなくお話しすることができてとても楽しい時
間を過ごせました！同じ地元という共通点で話しがとても
弾み多くの人と繋がりを持つことができるので是非！

　 ｜がんばりんしゃい｜

◆昭和大学 
東海連合ふるさと会 
岐阜県、愛知県、三重県

昭和大学  医学部 5 年生  楯 雅貴

99 名
（73 名 +26 名）

731名
（238 名 +493 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆故郷に帰ったら友達 100 人紹介できるかな？
◆東海の松坂牛、飛騨牛食べ比べ美味ツアー　◆家族そろって、青空バーベキュー

静岡の穏やかな気候とヒトをこよなく愛する一人です。静岡
OB と学生さんや新人職員さんたちとの横のつながりを活発に
して皆さんの活力になる会にできればと思っています。皆さん
の積極的な参加をお待ちしています。

　 ｜がんばんないよ｜ ｜がんばるさ（ね）｜

◆昭和大学 
静岡ふるさと会 
静岡県

昭和大学江東豊洲病院 産婦人科 教授  大槻 克文

60 名
（59 名 +1名）

759 名
（299 名 +460 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆会員懇親会（リモート）　◆静岡 B 級グルメ披露
◆新人懇親会（リモート）

「ほうとう」「七賢」「石和温泉」など食べて・飲んで・入っ
てよしの名物が豊富な山梨県。ふるさと会のイベントも
楽しいですよ。出身者、ゆかりのある方、山梨県が好きな方、
山梨ふるさと会で盛り上がりましょう。

　 ｜はんで がんばれ｜

◆昭和大学 
山梨ふるさと会 
山梨県

昭和大学大学院  保健医療学研究科 准教授  佐藤 久弥

54 名
（53 名 +1 名）

434 名
（226 名 +208 名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆山梨ワインを楽しむ会　◆富士吉田グルメツアー
◆郷土料理を都内で堪能する会

ふるさと会で郷土料理を囲みながら同郷の方 と々同じ言葉で話
すうちに、新幹線で4 時間以上もかかる山口に瞬間移動したよ
うな感覚になりました。故郷から遠く離れてしまったと思ってい
た自分の心は、いつも故郷を想っていたことに気がつきました。

　 ｜がんばっちょるね、山口｜

◆昭和大学 
山口ふるさと会 
山口県

昭和大学保健医療学部  看護学科 老年看護学 講師  西村 美里

17名
（17 名 +0 名）

127名
（54 名 + 73名）

開催予定企画 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––
◆頑張れ石川佳純選手！卓球会　◆みんなもってるユニクロ会
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昭和大学ふるさと会　　　 検 索

北海道 
昭和大学大学院保健医療学研究科　准教授 

的場 匡亮
東北連合（青森県、宮城県、秋田県、岩手県、山形県） 
昭和大学薬学部毒物学　教授 

沼澤 聡
福　島 
昭和大学歯科病院矯正歯科　教授 
槇 宏太郎
茨　城 
昭和大学総合情報管理センター　教授 
中村 明央
群　馬 
昭和大学病院附属東病院眼科　教授 
恩田 秀寿
新　潟 
昭和大学横浜市北部病院臨床病理診断科　教授 
木村 聡

長　野 
昭和大学病院内視鏡センター　准教授 
山村 冬彦
山　梨 
昭和大学藤が丘病院放射線技術部　部長・准教授 
佐藤 久弥
静　岡 
昭和大学江東豊洲病院産科　教授 
大槻 克文
東海連合（岐阜県、愛知県、三重県） 
昭和大学江東豊洲病院看護部　次長・准教授 
福地本 晴美
近畿連合（大阪府、京都府、滋賀県、奈良県、和歌山県、兵庫県） 
昭和大学歯学部口腔生理学　教授 

井上 富雄
広　島 
昭和大学薬学部薬剤学　教授 
中村 明弘

山　口 
昭和大学保健医療学部看護学科　講師 
西村 美里
四国連合（香川県、徳島県、愛媛県、高知県） 
昭和大学薬学部天然医薬治療学　教授 

川添 和義
福　岡 
昭和大学病院臨床工学室　技士長・講師 
大石 竜
熊　本 
昭和大学医学部生化学　教授 
宮崎 章
鹿児島・宮崎 
昭和大学藤が丘病院形成外科　教授 
門松 香一

活動地域外の方も、ご入会をお待ちしています（入会申込時に新たな希望県を明記して下さい）

 Web　入会申込 WEB フォームから申込み
●  入会申込みは、随時受け付けています。
●  入会希望地域は、出身地のほか、思い出のある地域など複数登録が可能です。

入会された方には相互交流が始められるように地域責任者を紹介します。
入会申込
WEB フォーム

活動地域の会員の同窓生の方々にふるさと会の活動案内や大学紹介のポスター掲示をお願いし、

その後、この取り組みについてアンケートを実施しました。

現在の活動地域と実施責任者

入会のご案内

同窓生へのアンケート報告

とてもなった
27%

なった
51.3%

ならなかった
2.7%

全くならなかった
2.7%

どちらでも
ない
16.2%

今回の取り組みは昭和大学への
意識または学生時代を振り返る
きっかけになりましたか？

今回の取り組みにあたり、先生方と昭和大学との連携や
目的でお気づきのことがありましたらご記入ください

医歯薬と合同で集まることにより地元で情報交
換しやすくなった。

地域の同窓会、親睦会に学生を招いて交流を図る
ことも必要と思う。

旗の台でのふるさと会（県人会）に当県同窓生も
呼んでくださると嬉しいです。




